

La présidente du Parti Communiste du Brésil entame dès aujourd'hui une visite officielle à Cuba.



La Havane, 18 juillet, (RHC-PL).-La présidente du Parti Communiste du Brésil, Luciana Santos, entame dès aujourd'hui une visite officielle à Cuba afin d'élargir la coopération avec le PCC et d'échanger des points de vue.

Dans des déclarations à Prensa Latina, Luciana Santos qui est députée fédérale a déclaré qu'il s'agit de sa première visite à la Havane suite à sa réélection en tant que présidente des communistes brésiliens. Elle a exprimé sa grande admiration pour le courage et l'esprit de lutte du peuple cubain.

Concernant le rétablissement des liens diplomatiques entre Cuba et les États-Unis la dirigeante brésilienne a mis en exergue la résistance de la Révolution Cubaine et de ses dirigeants et s'est référée à l'échec de la politique anticubaine agressive de Washington.

Luciana Santos a également souligné les réussites de notre pays dans les domaines de la santé et de l'éducation et a fait l'éloge du niveau élevé de conscience politique des Cubains.



Radio Habana Cuba